

ABSTRAK

Yulvindo Harlim Putra : “Pondok Pesantren Al-Kahfi Pelompek Kecamatan Gunung Tujuh Kabupaten Kerinci”. *Skripsi*. Mahasiswa Jurusan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang (UNP). 2013.

Skripsi ini mengkaji tentang perkembangan pondok pesantren Al-Kahfi Pelompek Kecamatan Gunung Tujuh Kabupaten Kerinci yang merupakan pesantren pertama di Kecamatan Gunung Tujuh. Bagaimanakah sejarah berdirinya pondok pesantren Al-Kahfi Pelompek, serta pengaruhnya terhadap kehidupan masyarakat desa Pelompek. Tujuan penelitian ini adalah pertama mengetahui dan mendiskripsikan sejarah dan kondisi pondok pesantren Al-Kahfi saat ini, kedua mengetahui pengaruh pondok pesantren Al-Kahfi Pelompek terhadap kehidupan masyarakat desa Pelompek.

Penelitian ini termasuk penelitian sejarah yang dilakukan dari Februari-April 2013 di desa Pelompek Kecamatan Gunung Tujuh Kabupaten Kerinci. Metode yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah : Tahap pertama yang penulis lakukan adalah mengumpulkan informasi yang relevan berasal dari sumber tertulis maupun lisan (sumber data). Sumber tertulis berupa dokumen-dokumen yang berhubungan dengan pondok pesantren Al-Kahfi Pelompek serta dilengkapi dengan Jurnal, dan buku-buku yang berhubungan tentang pondok pesantren. Sumber lisan berasal dari hasil wawancara terhadap informan dengan menyiapkan pertanyaan yang dirancang sebelumnya. Kritik sumber yaitu penyeleksian data yang dikumpulkan untuk melihat tingkat keaslian data dan menguji informasi yang terdapat dalam sumber. Interpretasi data yaitu mengklasifikasikan data yang telah terkumpul. Penyajian hasil penelitian ke dalam bentuk karya ilmiah.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh data bahwa pondok pesantren Al-Kahfi Pelompek Kecamatan Gunung Tujuh Kabupaten Kerinci berdiri pada akhir tahun 2004 dan mulai menerima santri pada tahun ajaran 2005, pesantren ini merupakan satu-satunya pondok pesantren yang ada di Kecamatan Gunung Tujuh saat ini. Tokoh utama dalam mendirikan pondok pesantren Al-Kahfi yaitu H. Inal Afrizal, LC. S.PdI. pesantren Al-Kahfi termasuk pesantren modern tapi tidak sepenuhnya meninggalkan sistem pesantren tradisional, kehadiran pondok pesantren Al-Kahfi Pelompek memberikan dampak positif bagi masyarakat desa Pelompek yang akan menyekolahkan anaknya ke dalam pendidikan Islam.